

# 和歌山東南国際ロータリー第2640地区 ロータリークラブ

2004~2005 会長:中村美之 / 副会長:八塚啓司 / 幹事:神谷尚孝 / SAA:郷間博敏  
〒640-8227 和歌山市西汀丁26 経済センター7階 TEL.073-423-3666 FAX.073-423-7200  
E-mail:a-rotary@coral.cypress.ne.jp http://www3.cypress.ne.jp/tonan-rotary/rotary.html  
例会日時:第1・2水曜日(18:30)/第3・4・5水曜日(12:30) 例会場:『華月殿』(和歌山市屋形町2-10)  
2004~2005年度RIテーマ ~ロータリーを祝おう~  
RI会長:グレン E. エステス シニア 2640地区ガバナー:中島治一郎(泉大津RC)

2004~2005



## 週報

クラブ会報委員会  
委員長:井畑順三 副委員長:鯨 拓也  
委員:竹中昭美

本日(6月8日通算1679回目 本年度43回目)の例会

年間活動報告① 各委員会

本日のソング 四つのテスト

先週(6月1日通算1678回目 本年度42回目)の例会報告

郷間SAA

出席報告 【会員数】 40名(内出席免除会員5名・名誉会員1名) **出席率をアップさせよう**  
◇前回(6月1日)25名(71.43%)◆メイクアップ後(5月18日)32名(91.43%) 出席委員長 駒阪純章

会長報告 中村美之 会長

今日は、先週は西クラブの30周年記念例会に出席しました、昼の記念例会は珍しいのとと簡素な例会を心掛けていられると言われてました、近隣クラブも出席し県福祉保険部子育て推進課長の松木正恵様の「少子化と現状と和歌山県の取組」の卓話がありました、2100年にはこのままいくと6,414万人になるそうです。

▼「ロータリー年度100年」の変遷

- ・1983年(昭和58年)22年前。大韓航空機撃墜される。アキノ元上院議院がマニラ空港で撃たれる。田中元首相に有罪。ドイツニールランド東京でオープン。「ミアモーレ」

- ・1984年(昭和59年)21年前。グリコ森永事件発生。口ス疑惑騒動。I・ガンディ首相暗殺。エリマキトカゲ。「矢切りの渡し」
- ・1985年(昭和60年)20年前。つくば科学博開幕。日航ジャンボ機御巣鴨鷺山に墜落。阪神21年ぶり優勝。「浪花恋しぐれ」

▼今日は何の日

- ・1951年。気象記念日(気象庁)、電波の日(郵政省)
- ・1981年。人権擁護委員の日(法務省他)
- ・1951年。写真の日(日本写真協会)、国際放送記念日、真珠の日(日本真珠振興会)、
- ・1877年(明治10年)。万国郵便連合加盟記念日
- ・1841年。日本初の写真撮影。モデルは薩摩藩主・島津斉彬、カメラマンは長崎の上野俊之丞。
- ・1924年(大正13年)。荻野久作がオギノ式避妊法を発表する。

幹事報告 神谷尚孝 幹事

①5月28日、「第10回紀の女会」が当クラブ女性会員のホストで開催。

プログラムは、前田孝道会員の講演と、多田佳代子さんの「癒しと活力の音楽療法」の指導。

②国際親善奨学生2005~6年度の第5回と、2006~7年度の第1回オリエンテーションが、6月11

日(土)に和歌山JAビルで開催されます。当クラブ推薦の出崎彰人さんとカウンセラーの松浦委員長が出席義務者です。宜しく御願います。

③西山泰史会員より奥様の代理文書で退会届が届きました。ご病気の止むを得ない事情ですから、受理しました。ご回復されたら再入会されることを御願っています。

ニコニコ箱 奥村智子 会計

中村君◆機械展の為、紀の女会に出席出来ず申し訳ございませんでした。楽しかったと思います、残念。

山口君◆本日はIDM発表、宜しくお願います。

竹中君、松浦君、奥村(智)君◆

去る5月28日の紀の女会(女性会員の会)開催に皆様のご寄付をいただき有難うございました。前田管長様、神谷幹事様、ご出席頂き有難うございました。

本人お誕生日御祝●前山君、八塚君。

合計19,000円(累計1,709,183円)

米山記念奨学金 土屋一博 委員長

太田君♣米山委員長、御苦勞様。

角谷君♣委員長、御苦勞様です。

土屋君♣今期、本日を除いて後3回になってしまいました。宜しくお願います。

合計25,000円(累計764,000円)

35周年記念BOX 釜中 甫干 委員長

楠本君★KGK ゴルフコンペで馬券あたりました。

IDM、D班一同★IDMの残金です。

合計12,000円(累計568,000円)

東南育英会 早田充宏 委員長

前田君◆今日(6月1日)NHKデジタル和歌山放送開始に出演しました。

(累計13,000円)

ロータリー財団 松浦 薫 委員長

津川君♠委員長、ご苦勞様。

(計569,200円)



《発表者》保田 博リーダー  
《日時》5月27日(水)  
《出席者》4名

本年度、情報委員長山口さんのIDMのテーマは、四大奉仕でした。今年ほど「奉仕」について考えた年はなかったかなと思っております。

今回のテーマ「国際奉仕」は、ロータリー情報集によりますと、「international service」とあります。「国際奉仕」とは、ロータリアンが国際理解、親善、平和を推進するために実施できるすべてをいうとあります。また、次の四つの分野に分類できる。

- ・世界社会奉仕活動(WCSワールドコミュニティサービス)
- ・国際レベルの教育及び文化交流活動(青少年交換とか個人的な交流)



《発表者》近江清次リーダー  
《日時》5月30日(土)18:30~  
《場所》一茶 《出席者》8名

先ず「手続要覧」の「国際奉仕」についての目的、基本方針を紹介。

- ・国際奉仕が一番難しい。

国際間に於ける治まらない紛争の現実と、「理解と親善と平和を推進する」というロータリーの理想とのかけはなれた現実があるが、しかしながらロータリーはあくまで理想を実現できるように努力するのが使命だと思う。ロータリー財団を通じての数々のプログラム、関連しあう世界社会奉仕(WCS)のプロジェクト、特に最近設置された国際紛争解決分野のロータリーセンターによる「世



《発表者》青木 敏会員  
《日時》5月21日(木)18:30~  
《場所》月宮陣 《出席者》5名

- (1) 国際奉仕とは
- (2) 和歌山東南RCと国際奉仕



《発表者》井畑順三会員  
《日時》5月16日(月)18:30~  
《場所》長月 《出席者》6名

今年度最後のIDMということで、まずは一年間ご苦労さまでしたということで、今年度のIDMを振り返りました。有本隆行リーダーのご苦労で、結構出席率も雰囲気も良いIDMでした。しかし今年度のテーマが大きく、これといった結論に結びつくことは残念ながら一度もなかったような気がします。今回もたいへん盛り上がった

## 総 評

ロータリー情報・規定委員長 山口幸也

最終回のIDMテーマは「国際奉仕」について討議していただきました。来期は当クラブ誕生35周年目の記念すべき年であり、特に世界社会奉仕活動(WCS)については、IDMの殆どの時間を費やして熱心に討議していただいたようです。

今回の総評で私の情報・規定委員長の任を解かれますが、

- ・特別月間と催し
- ・国際的な会合(国際大会、他)とあります。

過去東南RCも、台北東南RCとの姉妹クラブ提携に伴う、色々の活動、当初1,000ドルの金額的寄付等々から始まったと聞いております。他、たくさんの交換留学生の受入れ等々、最近ではフィリピンカブヤオRCとの共同活動、WCSの協力など多くの国際奉仕を実施実行してきていると思います。いずれも奉仕活動の基本と思われる事は、まず自分自身の体を大切に、健康で、元気であることが基本です。奉仕は、自分、身内、会社の従業員の人達に、まずできる事が出発点だと思う。この実行ができなければ、他への奉仕はとても無理ではないか。

奉仕の基本を大切に、RC活動に参加していきたいと思えます。

界平和奨学生」後援などなど…。また我が国独自の「米山記念奨学会」による活動も色々問題点は残りますが歴史を重ねるにつれて、世界の注目を引いている。

私共のクラブも、台北東南RCとの長い交流、カブヤオRCでの「サンイシドロテイケアセンター」の建設と子供達へのアフターケア、世界社会奉仕への近隣RCとの共同奉仕、更に更に青少年交換や米山記念奨学会への協力など、具体事例には事を欠かないが、ロータリー財団(勿論米山奨学金にしても)は、その活動資金を作ることができなければ、何の活動も出来ない。

国際奉仕とは、色々な問題を抱えながらも究極の「世界平和」を目指すある意味では「むなしい活動」なのかも知れません。

- (3) 国際奉仕とロータリー財団プログラムの相異
- (4) 留学又は文化交流のために来日する外国人の種類と財源について等熱心に話し合った。

最後に当クラブとして国際奉仕のメインイベントWCSに参加するには姉妹クラブと共同で行うのが良いという結論に達しました。

IDMではありましたが、肝心のテーマについては全くといってよいほど意見が出ませんでした。したがってまとめる意見といたしましては、今後WCSプロジェクトを姉妹クラブ等とともに実施し、「円」の強さを活かした有効なプロジェクトの推進を積極的に展開して、救われるべき人々のために活動すべきであるという1点のみでございます。後はよしなに…という結論でございましたが、生憎私も知識不足でございますので以上といたします。

本日も班長さんから発表がありましたが、今期のIDMについては ある班長さんは大変出席率が高かった、手続要覧を読む機会が多くなった、又今期はロータリークラブに入会して長年立つのだがミーティング等について特に本年度は真剣に取り組んだといわれた会員さんがおられたと発表があり情報規定委員会としては当初の目的を達せたかと思えます。

皆様には「IDM(ファイヤーサイド ミーティング)」について熱心に討議していただき有難うございました。